

無料 法律相談

とき 2月23日(水) 午後1時~4時
3月18日(金) 午後1時~4時

ところ 中央公民館

連絡先 船橋市議団
☎047(436)3030
弁護士と議員が相談にのります



あなたもぜひお読みください

赤旗 日刊 2,900円
日曜版 800円

日本共産党船橋市議団ニュース
2005年1月 No.173
日本共産党船橋市委員会
船橋市西船1-21-26
TEL.047(431)4527
市議団控室【船橋市役所内】
TEL.047(436)3030
FAX.047(420)7201

船橋市 12月議会

**福祉先進都市目指すといいながら
福祉サービスマスや教育予算を11億円削減
大型開発の失敗には反省ない 藤代市長**

藤代市長は、12月議会でも6月の市長選挙に出馬することを明らかにしました。「中核市移行、船橋駅南口再開発ビル」の完成、京成高架などが実現できたので、引き続き、開かれた市政を基本姿勢として市政を担当していきたい」としています。

市長はこの3年間で、敬老祝い金、高齢者医療費助成、児童養育手当、介護保険料の削減をしてきました。市民の暮らしを守り、福祉教育の充実を目指すのが自治体の第一の仕事ですが、こうした責任を投げ出してきたのが藤代市政の8年間でした。しかもお金が足りないといながら、実際には、平成15年度では、92億円の使い残しができて

50年で帳尻が合うというが...

南口再開発ビルウェイは、市長は計画の見直しを掲げて当選しましたが、結局見直しもしないで、従来の計画を進めました。地価下落で計画は破綻し、赤字分123億円を市から借り入れて、40年間で帳尻をあわせるという計画に



馬込沢駅
船橋市と鎌ヶ谷市の境界に建つ駅。10年前には通勤通学だけで一日12000人が乗降し、ラッシュ時には乗客を押し込む学生アルバイトが何人もいた駅も、最近では高齢化で7割程に乗降が減ってきている。

「指定管理者」によって、施設入所・利用の許可や条例の範囲で利用料金の設定や運営が自由に行われるようになり、市が「福祉の増進や公平なサービス」の提供」という公の責任を果たせなくなり、また、知的障害者授産施設「光風みどり園」の指定は、職員が全員入れ替わるなどの環境の激変にあたり、障害者の立場で移行をすすめるよう強く求めました。その結果、不十分なながらも3ヶ月間の移行期間を設けることが答弁さ

「指定管理者」によって、施設入所・利用の許可や条例の範囲で利用料金の設定や運営が自由に行われるようになり、市が「福祉の増進や公平なサービス」の提供」という公の責任を果たせなくなり、また、知的障害者授産施設「光風みどり園」の指定は、職員が全員入れ替わるなどの環境の激変にあたり、障害者の立場で移行をすすめるよう強く求めました。その結果、不十分なながらも3ヶ月間の移行期間を設けることが答弁さ

「指定管理者」によって、施設入所・利用の許可や条例の範囲で利用料金の設定や運営が自由に行われるようになり、市が「福祉の増進や公平なサービス」の提供」という公の責任を果たせなくなり、また、知的障害者授産施設「光風みどり園」の指定は、職員が全員入れ替わるなどの環境の激変にあたり、障害者の立場で移行をすすめるよう強く求めました。その結果、不十分なながらも3ヶ月間の移行期間を設けることが答弁さ

「指定管理者」によって、施設入所・利用の許可や条例の範囲で利用料金の設定や運営が自由に行われるようになり、市が「福祉の増進や公平なサービス」の提供」という公の責任を果たせなくなり、また、知的障害者授産施設「光風みどり園」の指定は、職員が全員入れ替わるなどの環境の激変にあたり、障害者の立場で移行をすすめるよう強く求めました。その結果、不十分なながらも3ヶ月間の移行期間を設けることが答弁さ

12月議会では、老人福祉センター等施設の管理運営を民間へ丸投げしようとする6つの議案が提案されました。「指定管理者制度」とは、公民館などの「公の施設」の管理運営を、株式会社も含む民間法人に丸投げするものです。この民間丸投げが始まれば、

「指定管理者」によって、施設入所・利用の許可や条例の範囲で利用料金の設定や運営が自由に行われるようになり、市が「福祉の増進や公平なサービス」の提供」という公の責任を果たせなくなり、また、知的障害者授産施設「光風みどり園」の指定は、職員が全員入れ替わるなどの環境の激変にあたり、障害者の立場で移行をすすめるよう強く求めました。その結果、不十分なながらも3ヶ月間の移行期間を設けることが答弁さ

「指定管理者」によって、施設入所・利用の許可や条例の範囲で利用料金の設定や運営が自由に行われるようになり、市が「福祉の増進や公平なサービス」の提供」という公の責任を果たせなくなり、また、知的障害者授産施設「光風みどり園」の指定は、職員が全員入れ替わるなどの環境の激変にあたり、障害者の立場で移行をすすめるよう強く求めました。その結果、不十分なながらも3ヶ月間の移行期間を設けることが答弁さ

指定管理者制度
何が問題か

これまで日本共産党は、教育活動で利用する場合の利用料を無料にするよう何回も取り上げてきたものです。昨

時間がかったり、回り道があつたりしますが、「道理ある主張が市政を変える」とこ

こんな無責任な市長にこれ以上市政を任せておけません。

これまでも日本共産党は、教育活動で利用する場合の利用料を無料にするよう何回も取り上げてきたものです。昨

時間がかったり、回り道があつたりしますが、「道理ある主張が市政を変える」とこ

プラネタリウム、少年自然の家、飛ノ台博物館などの利用料が4月から中学生以下無料に



中学生以下無料になった市立プラネタリウム館(東町)

- | | | | | | | | | |
|---|---|---|--|--|--|--|---|---|
|
高橋 忠
習志野5-11-6
☎472-6496
市民環境経済委員
農業委員 |
関根 和子
咲が丘4-12-8
☎447-0557
建設委員長
議会運営委員 |
佐藤 重雄
若松2-4-10-203
☎432-9872
文教委員 |
草野たかのり
習志野4-22-14-103
☎466-9954
健康福祉委員
議会運営委員副委員長 |
金沢 和子
夏見1-13-32-705
☎422-5278
健康福祉委員副委員長
消防委員 |
岩井 友子
丸山4-22-13
☎438-8647
総務委員
四市複合事務組合議員 |
伊藤あきひろ
前原西8-6-6
☎461-8259
建設委員
都市計画審議委員 |
石川 敏宏
高根台3-2-219-2
☎462-4548
市民環境経済委員
社会福祉審議委員 |
丸山 慎一
本町7-21-6-709
☎424-6347 |
|---|---|---|--|--|--|--|---|---|

市議会議員

県議会議員